Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 340 m?
Référence 956V1176M
Prix 2 950 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120
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Maisons &
APPARTEMENTS

A saisir, somptueuse villa individuelle de 340 m? idéalement située &
Sainte-Maxime. Dotée d'une magnifiqgue vue panoramique sur la mer, elle est
exposée plein sud pour profiter au maximum du soleil de la Coéte d'Azur. Construite
en 1998, son état intérieur est excellent. Elle est agrémentée d'une cuisine
aménagée et d'un vaste séjour de 60mz2. Répartis sur 2 niveaux, on compte pas
moins de 5 chambres, 3 salles de bain et une salle de douche. Parmi ses
prestations haut de gamme, vous profiterez d'une piscine chauffée de 12 x 6 et

d'une cheminée, d'une buanderie et d'un portail automatique. La ...

Up for grabs, sumptuous detached villa of 340 m?2 ideally located in Sainte-Maxime.
Boasting a magnificent panoramic view of the sea, it faces south to make the most

of the Cédte d'Azur sun. Built in 1998, its interior condition is excellent. It is

decorated with a fitted kitchen and a large living room of 60m2 Spread over 2
levels, there are no less than 5 bedrooms, 3 bathrooms and a shower room.
Among its high-end services, you will enjoy a 12 x 6 heated swimming pool and a
fireplace, a laundry room and an automatic gate. The property has a large plot of

land of 2200 m? with an automatic ...

EXCELLENCE IMMOBILIER
32 B avenue Jean Jaurés - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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